



**Mach mit!**



Am Samstag, den 30. November 2024 findet wieder die traditionelle Orangen-Aktion vom Evangelischen Jugendwerk Württemberg (EJW) statt. Seit Jahrzehnten werden an diesem Samstag Orangen, Mandarinen und Grapefruits für einen guten Zweck verkauft.

Wir wollen die Tradition weiterführen und brauchen **Dich**, damit wir möglichst viele Früchte verkaufen.

Am **Samstag, 30.11.2024** ziehen wir mit Leiterwägen auf der Lug, im Sand, in Metterzimmern und im Gebiet um die Pforzheimer Straße von Haus zu Haus, klingeln und verkaufen Südfrüchte und informieren auch die Käufer, wo das Geld hingehet. In diesem Jahr unterstützen wir mit dem Erlös ein Projekt des YMCA (CVJM) Äthiopien „Kinder brauchen eine Familie“, beim Straßen- und Waisenkindern geholfen wird.

Wir bitten um verbindliche Anmeldung online (Code scannen):  
auch unter [www.cvjm-bietigheim.de](http://www.cvjm-bietigheim.de)



**Zielgruppe:** Schulkinder der 1.- 8. Klasse

**Treffpunkt am Samstag 30.11.2024 um 9 Uhr:**

Bei Familie Böhler, Kleinsachsenheimer Str.2 (Metterzimmern)

Beim EC Bietigheim der Süddeutschen Gemeinschaft  
Pforzheimer Str.31 (Pforzheimer Str.)

Bei Familie Knopf-Reese, Hornmoldstraße 7 (Sand)

Bei Familie Wyrich, Spatzenäckerweg 9 (Lug)



**Veranstalter und Kontakt:** CVJM Bietigheim e.V. [info@cvjm-bietigheim.de](mailto:info@cvjm-bietigheim.de)

Wir führen die Aktion gemeinsam mit dem EC in der Süddeutschen Gemeinschaft Bietigheim und der Evangelischen Gesamtkirchengemeinde aus.

